

Liebe Frau Wilke, herzlichen Dank auch von uns für die wunderschöne und zauberhafte, berührende Ballettaufführung, für Ihre ganze Arbeit und Mühe bis ins kleinste Detail! Ihre Begeisterung, Leidenschaft und Liebe zum Tanz ist so inspirierend und motivierend für unsere Mädchen! Vielen Dank!! 🙌😊👏

Lee

Liebe Diana,
Ich möchte noch einmal Danke sagen, Maia ist so stolz und glücklich ein Teil eurer Ballettfamilie zu sein, du schaffst es in den Kindern diese Leidenschaft zu erwecken und sie mit Begeisterung und Freude zu erfüllen ❤️ es gab in den letzten 2 Jahren nicht einen Tag an dem Maia nicht ins Training gehen wollte und ich finde das ist für ein 9jähriges Kind schon besonders 🌟 Danke für das wunderbare Wochenende ❤️ Deine Eva

Maia

Hallo Diana,
die Aufführung war grandios, wirklich toll, was Sie und Ihr Team auf die Beine gestellt haben - die ganze Familie war beeindruckt und begeistert.
Viele Grüße Nicole

R.

Liebe Diana, das war wieder eine tolle Aufführung. Linda selbst hatte so viel Spaß auf der Bühne; auch eine schöne Musikauswahl...
Liebe Grüße Christina

Z.

Liebe Diana,
es war wieder ein grandiose Show!!!! Egal mit wem man spricht, alle fanden es superlativ!!! ♥
Herzliche Grüße Yuliya

Freund

Guten Morgen. Die Aufführung war insgesamt super und sehr professionell, natürlich fanden wir die Auftritte von Ilenia besonders toll.
Vielen Dank

M.

Liebe Diana,
deine Veranstaltung hat mich völlig aus den Socken gehauen. Das habe ich definitiv nicht erwartet. Weder vom Musikmix noch von den zum Teil professionellen Tänzer:innen, noch von der pausenlosen Choreo über alle Beiträge hinweg. Und das mit so vielen Menschen. Respekt und Anerkennung! GLG Peter

Peter

... vielen Dank nochmals auch für die tolle Aufführung ... sie beflügelt Paula noch immer ... sie tanzt sehr häufig die Tänze in Auszügen :-)
Geld sollte jetzt da sein ...

S.

Hallo Diana, erstmal vielen lieben Dank! Das waren tolle Aufführungen, für uns alle ein tolles Fest!

Z.

Die Aufführung war richtig richtig schön. Großes Kompliment auch von meiner Begleitung. Ich hoffe, du bist sehr stolz auf dich und alle Beteiligten 😊 Liebe Grüße, Carla

S.

Liebe Diana, die Aufführung war mega, wirklich beeindruckend und sehr anspruchsvoll, wir haben es sehr genossen! Liebe Grüße, Katrin

M.

Liebe Diana, vielleicht findest Du jetzt ein wenig Zeit zum Entspannen 😊. Es war wie immer eine sehr schöne und kurzweilige Aufführung zu Deinem Jubiläum 😊. Deine Eltern (insbesondere Deine Mama) haben mit Sicherheit mit viel Stolz von oben zugeschaut. Ganz liebe Grüße ☺Regine

H.

Liebe Diana,
Zunächst erst einmal vielen, vielen Dank für die tolle Aufführung letzte Woche. Eine tolle Inszenierung, super kurzweilig und sehr unterhaltsam. Ein wirklich schöner Auftritt, der dir und deinen Tänzerinnen sehr gelungen ist und mir und meinen 2 Mädels sehr gut gefallen hat. Vor allem Wilma war schwer begeistert und bat mich, dich zu fragen, ob sie mal das Balletttanzen testen dürfe.

Lena

Hallo Diana,
erst mal vielen herzlichen Dank für das fantastische Ballett, dass du mit deinen Schülern auf die Beine gestellt hast. Es war wirklich Mega. Hut ab. Wirklich ganz, ganz toll☺
Glg und einen schönen Abend, Kati

Friedrich

Liebe Diana, ...

Ich wollte mich auch nochmal für die wunderschöne Aufführung bedanken: so ein unfassbar schönes Gesamtbild und so ein hohes Niveau- das ist wirklich beeindruckend! Hier also nochmal ein großes Lob. Weiterhin alles Gute und liebe Grüße,

Julia